
Ville de Septèmes-les-Vallons -  Conseil d’administration du C.C.A.S du 30 mars 2018 

 

 
EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU CONSEIL 

D’ADMINISTRATION DU C.C.A.S. 
 
 

L’an deux mil dix-huit, le 30 mars 
Le conseil d’administration dûment convoqué s’est réuni en session ordinaire à la mairie sous la 

présidence de Madame Sophie CELTON, vice-présidente 
  

Nombre de membre en exercice : 16 
Date d’envoi de la convocation du Conseil d’Administration : le 16 mars 2018 
 

PRESENTS : Madame Sophie CELTON (Vice-présidente) - Madame Marie-Catherine BIANCO - Madame 
Christine ARNAUDO – Madame Anne OLIVERO - Madame Émilienne MOGGIA – Madame Joséphine MORDENTI 
- Madame Christiane CAYOL - Madame Claude NAVARRO - Monsieur Robert FINE -  
 

EXCUSES : Monsieur André MOLINO (Président du CCAS) - Madame Hélène FERRANDI (conseillère municipale) 
(pouvoir Madame Sophie CELTON) -  Madame Simone DERDERIAN (pouvoir Madame Emilienne MOGGIA). 
Madame Colette DION (pouvoir Madame Claude NAVARRO) - Monsieur Hervé VAQUIER-TOLINOS (conseiller 
municipal) - Madame Sarah SADAOUI. 
 

ABSENTS : Madame Angélique ORENGO (conseillère municipale) -- Monsieur Jean-Claude CABRAS (conseiller 
municipal). 

 

Conformément à l’ordre du jour, les points suivants ont été examinés : 
 

1- Compte rendu du précédent Conseil d’Administration : Le compte rendu est adopté à 
l’unanimité 

 

2- Approbation du compte de gestion 2017 : la délibération est adoptée à l’unanimité. 
 

3- Approbation du budget administratif 2017 : La délibération est adoptée à l’unanimité. 
 

4- Approbation du budget prévisionnel 2018 : La délibération est adoptée à l’unanimité. 
 

5- Convention ASELL : La délibération est adoptée à l’unanimité. 
 

 

Question diverses :  
 
Craignons-nous des expulsions avec la fin de la trêve hivernale ?  
Il existe quelques situations problématiques que nous nous efforçons de régler. 
 
La réunion avec les commerçants concernant la mise en accessibilité des locaux avec la Chambre de 
Commerce et d’Industrie a rassemblé une vingtaine de commerçants. 
 
 
La séance est levée à 19h15. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


